

拝啓 季冬の候、エル・エス会の皆様におかれましては時下ますます清祥の段、お慶び申し上げます。また平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、早くも師走に入り日々の生活におきましても気忙しくなってきました。この時期には集中力も欠けることが多く、事故に怪我さらに体調不良などと…、気が急ぐことから来るトラブルや難事が増える時期でもあります。皆様には今に集中されて、心穏やかに過ごされますことをお願いしておきます。

最近では、年々秋・春の間隔が短くなってきているように感じていますが、豊かな気候が温暖化で失われていくということは寂しい気持ちになります。並行して人の心からも豊かな心が失われていく時代へと入って来ているのだと私は感じています。人は地球であり地球は人であるといった発想からの事ではありますが、馬鹿なことを言うなど思われる方もいらっしゃるかと思いますが、それをここで説明しますと、長文となりますので、これは**人間力セミナー**にてお伝えしていきたいと思えます。ただ一言お伝えしますと、私達地球人は地球の細胞(空気・食物等)を摂取して細胞が作られ生かされています。また星と地球との相互作用である引力バランスでも私達の身体に与える影響力は多大であると言えます。この理解度が進んでいけば、私が言っていることも現実味を増していくことでしょう。話は変わりますが、師走に入りまして例年一年間の軌跡を辿り陽(プラスになったこと)と、陰(マイナスになったこと)を取り上げて頂きまして、プラスになった要因の再確認と、陰の部分となってしまった要因を分析されて、自分なりに「ここ(健康面・精神面・人付き合い・お仕事など)を改善していけば、来年はもっと繁栄していくだろう」といったようなことをライフステップノートへ書き記しまとめてみてください。自分の行動の良い点と悪い点を客観的に知る事は次の一手が見えてくるというものであります。しかし？ マイナス要因となるものが分からないと言われる方は、そこに宇宙の不穏分子が影響していることが考えられますので、

先ずは送念↓そしてライフステップノートやライフシールの活用から、その影響している不穏分子を浄化削除していきますと、自ずと心から浮かぶ閃きで答えに気づいていくのです。幸せに成る答えはあなたの心だけが知っているのですから・・・一年間で積み重ねて来たプラスの面と表裏一体となる重く澱んでいるマイナス面を来年に持ち越すことなく、今年の事は今年の内に整理し整えていくといった作業は、厄を持ち越すことなく心軽く生活することへと発展していくのです。ただその祓い清める方法や手段が、これまで分からなかっただけに？ 無駄な苦労や難事があったのです。ライフステップに出合い、その奇跡体験からエル・エス会に入会された皆様には数々の体験から志を持たれていくことと存じ上げます。決して現実に関心が屈することなく、また自分のネガティブ(マインス思考)な考えに左右されることも無く、縁ある方々との幸せを願われ心我の活用を以てして、幸せな日々を確立して頂きたいと考えております。今月より人間力セミナーは第三章へ入ります。いよいよ最終章に入り人間力の要となることを更に具体的に皆様へお伝えしていきたいと考えております。乞うご期待の程を・・・最後になりましたが、今年一年間皆様には数々のご厚情を頂きまして活動していく事が出来ましたことをこの場をお借りしまして御礼申し上げます。皆様の笑顔や奇跡体験に触れる度に私をはじめ各コーディネーターも元気を頂いていけるのです。これからも皆様と共に笑顔が広がっていく日々であることを願ひ、そして念じまして精進してまいりたいと考えております。皆様に感謝の念を送りまして、二〇二二年を迎えていきたいと思っております。感謝！

今月のインスピレーション！

「振り返り、悔いが無ければそれで良し！」

敬具

令和三年十二月吉日

ライフステップ会長

山下昌弘